

La ganadora del premio harambee 2012: las mujeres nigerianas son muy valientes

19/10/2012

La ganadora del premio Harambee 2012 a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana, Ezinne Ukagwu, afirmó este jueves que “Nigeria es un país con mucho potencial porque las mujeres nigerianas son muy valientes”.

Harambee España, organización que promueve iniciativas de educación en África y sobre el continente, concedió el premio a la Promoción e Igualdad de la Mujer Africana a la nigeriana Ezinne Ukagwu, quien desde 2002 dirige el Centro de Desarrollo Rural Iroto, en Nigeria, en el que han podido formarse alrededor de 50.000 mujeres.

Asimismo, la ganadora ha impulsado la creación de un centro médico, Abidagba Clinic, que, junto con los cursos y nutrición que ha impartido, ha conseguido reducir el índice de mortalidad infantil de la zona del 60% al 25%.

Ezinne, declaró a Servimedia que “recibir este premio es un honor tanto para mí, como para todo mi equipo, ya que es emocionante saber que con todo lo que estamos haciendo en Iroto hay alguien que ve

que podemos hacer más y nos anima”.

“Es un honor saber que en Iroto, un sitio pequeño de Nigeria, hemos podido transformar la situación de miles de mujeres que habitan allí. Además, con este premio haremos mucho más para mejorar la educación, la salud, la higiene y sacar a todas esas mujeres de la pobreza”, agregó.

Asimismo, concluyó que “aún nos queda mucho por hacer, por eso he venido a España, para pedir más dinero y poder comprar un coche para trasladarnos a todos los pueblos de Nigeria y ayudar a todos los habitantes posibles”.

El acto fue presidido por Teresa de Borbón, presidenta de honor de Harambee España y el premio fue entregado por Inma Shara, miembro del comité de honor de la organización.

Ecodiario (Servimedia)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-ganadora-
del-premio-harambee-2012-las-mujeres-
nigerianas-son-muy-valientes/](https://opusdei.org/es-es/article/la-ganadora-del-premio-harambee-2012-las-mujeres-nigerianas-son-muy-valientes/)
(22/02/2026)